

一般質問

準がないものは、その時々の状況で判断をする。

政策監 協議会では大規模災害に備え隣接自治体と国、ダム管理者で水防意識社会を目指し、市として必要な意見提言を行ってこる。

石部 協定には、建設費に税金投入で堰堤の約3割は県民のモノであると記述がある。高梁市にあるダムであり、災害時にはダム放流や市民の避難の状況を直接意見交換ができるようになります。

副市长 市としての意見は県や国に伝え、その思いを中国電力に伝えていきたい。

（事例は承知している。そういうことも解消できるのではないかと考えている。

森 第一低区にある排水路は水路幅などに問題を感じる。ポンプ場に併せて整備できないか。

副市長 30年7月豪雨災害後も現在の排水路で高梁川、成羽川による排水は滞りなく排水できていると認識している。

森 落合雨水ポンプ場の排出口は高梁川なのか、そして現在ある樋門を使って排出するのか。

森 落合第一低圏にある樋門の建設年度はどれも古く（昭和49年製）増水時における操作などを心配している。新しい樋門に変える考えはあるのか。

中国電力とホットラインの構築を

ンの構築を

落合兩ノハノガ湯の瀧蒲一匂ナシの餘力を
采種

一般質問ココを聞きました!

宮田好夫	公共交通について 市民の憩いの場について	石田芳生	観光施策について 市職員の人材確保、人材育成の取組について
石部 誠	旧統一教会と高梁市の関係及び今後の対応について 新型コロナウイルス感染症対策について 高梁川流域治水と新成羽川ダムの放流について	川上博司	防災、減災対策について 財政計画について
森 和之	落合雨水ポンプ場と防災について 特産品の可能性について 備中たかはし松山踊りについて 市内在住の外国人について	金尾恭士	令和5年度からの中学校部活動の地域移行について 新消防庁舎の建設について 川上町仁賀地域の旧農業施設による環境汚染について 空港吹屋直行バスの運行について 子育て対策について 公務員の定年延長について 地方創生臨時交付金について
三村靖行	空港吹屋直行バスについて 建設工事に関する事業要望書への対応について 有害鳥獣対策について	平松久幸	スポーツ振興について 定住対策について 空港吹屋直行バスの運行について 買物弱者について 自治体 DX 推進について
伊藤泰樹	教育について 公共施設等総合管理計画について 高梁プロモーション部（仮称）について		
森上昌生	空港吹屋直行バスについて 備中たかはし松山踊りについて 野良猫対策について		

これからの公共交通について

の移動手段を確保するのが市の責務ではないか。

市民生活部長 計画では補助金削減を掲げているが、市民の利用に即した公共交通を維持し、市民の移動手段を確保することが必要であり慎重に検討していく。

宮田 市民から時刻表の見直しや新規路線を求める声もある。バスやタクシーには多くの労働者もいる。計画ありきではなく柔軟な対応を求める。



数年に1回行っていたが最近できていません。予算を確保して適切に対応したい。

宮田 方谷林公園には原爆慰靈碑や山田方谷の碑があるが木が茂つて展望が悪い。トイレの壁にも穴が開いている。市民の憩いの場であり整備すべきではないか。

A black and white photograph of a middle-aged man with short, light-colored hair. He is wearing a white, collared button-down shirt and a white surgical mask. He is looking off to his left. The background is plain and light-colored.

市民の移動手段の確保は市の責務だ

國學子

三